



Développement du tourisme en Afrique / 1er Forum de l'Omt à Abidjan

## «Sublime Côte d'Ivoire », un cas d'école pour les pays africains



*le ministre Siandou Fofana assure qu'aujourd'hui la Côte d'Ivoire est une destination mondiale prisée dans le tourisme d'affaire. Ph. DR.*

**La Côte d'Ivoire abrite, les 20, 21 et 23 février à Abidjan. le 1er Forum mondial de l'organisation mondiale du tourisme (Omt) sur l'investissement touristique en Afrique. Cet événement est placé sous le haut parrainage du président de la République Alassane Ouattara et des hautes autorités de l'écosystème du tourisme mondial.**

La stratégie nationale de développement touristique « Sublime Côte d'Ivoire » est un cas d'école pour le continent. Les résultats et les intentions de financements obtenus lors des récentes mobilisations de ressources organisées à Dubaï avec 2500 milliards de FCFA d'intention et à Hambourg pour environ 6 800 milliards de FCFA d'engagement de financement dans le cadre de cette stratégie sont au-delà des attentes. Selon le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, au regard de toutes ces performances enregistrées, la Côte d'Ivoire a été désignée par l'Organisation mondiale du tourisme (Omt) lors de sa 23e Assemblée générale pour abriter, les 20, 21 et 22 février, le 1er Forum mondial sur l'investissement touristique en Afrique. L'information a été donnée hier, à son cabinet au Plateau, au cours d'une rencontre avec la presse. Pour le Secrétaire général de l'Omt, Zurab Pololikashvili, cette stratégie de mobilisation des ressources pour le développement touristique de la Côte d'Ivoire est un schéma «à reproduire à l'échelle du continent afin d'attirer plus d'investisseurs et stimuler les investissements touristiques en Afrique». En clair, pour rattraper son retard en investissement touristique, l'Afrique

gagnerait à copier le modèle ivoirien. «Le choix de la Côte d'Ivoire a été guidé par des résultats visibles et palpables. La performance du tourisme ivoirien est due à un cadre macro-économique assaini qui rassure les bailleurs. En trois ans, le secteur du tourisme a connu un bond qualitatif en passant de 4 % à 7,3 % du PIB national », a révélé le ministre. Outre cette performance, le patron du tourisme et des loisirs en Côte d'Ivoire a aussi indiqué qu'au total, ce sont près de 800 délégués, des ministres, directeurs centraux et généraux d'offices et de hauts responsables de structures connexes au tourisme, au voyage, aux loisirs et infrastructures hôtelières qui sont annoncés dans la capitale économique. Ils prendront part à des panels, des rencontres B to B et devront mener des réflexions sur la mise en place d'un mécanisme de financement pérenne pour le développement du tourisme en Afrique. La Côte d'Ivoire, faut-il le souligner, est aujourd'hui la deuxième destination d'Afrique en termes de tourisme d'affaires. Ce forum, a soutenu le ministre Siandou, est la preuve que le pays est sur la bonne voie.

**JEAN EDEN KOUAME**